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11-2911 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
I 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Haupt, Probst 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Veröffentlichung der Turnuslisten 

Die Anzahl jener Jungärzte, die auf Turnusplätze in Universitäts~ 

kliniken warten, wird immer größer, die Wartezeiten bis zur Ein

stellung werden immet länger. Trofzdem kommt es immer wieder vor, 

daß manche Jungärzte bevorzugt behandelt werdert, obwohl dies 

einer objektiven Prüfung nicht standhielte. 

Nach Auffassung der Anfragesteller könnte nur eine monatliche 

Veröffentlichung der Turnuslisten gewährleisten, daß die Ein

stellung von Turnusärzten der Reihe nach erfolgt, wogegen sich 

manche Klinikchefs wehren, obwohl die Verlustabdeckung der 

Universitätskliniken aus öffentlichen Mitteln erfolgt. 

Daher richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn 

Bundesminister für Wissenschaft und Forschun~ die nachstehertde 

A n fra g e 

Werden Sie unter Hinweis auf die den Universitätsklini~en 

gewährten Verlustabdeckungen aus öffentlichen Mitteln darauf 

dringen, daß jede dieser Anstalten ihre Turnuslisten monatlich, 

veröffentlicht ? 
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